
Le passé composé



Le passé composé est employé pour exprimer 

1. Une action accomplie:
J’ai fini (I have finished)

2.Une action ponctuelle

Il est sorti (he went out)

3. Un effet produit a un moment particulier

Il faisait beau quand soundain, un orage a éclaté 
(the weather was beautiful, when suddenly, a 
storm broke out)



L’auxiliaire

Le canard blanc a mangé

sujet auxiliaire avoir verbe manger

+
le verbe

Il est composé de 2 choses:



les deux auxiliaires utilisés sont:
êtreavoir

To have To be



Ils sont employés au présent

Avoir
J’ai
Tu as
Il a
Nous avons
Vous avez
Ils ont

Etre 

Je suis

Tu es

Elle est

Nous sommes

Vous êtes

Elles sont



Pour la plupart des verbes en –er, enlever –er et  
remplacer avec -é 

saut 

On ajoute le verbe au participe passé après l’auxiliaire

eré

Pour la plupart des verbes en –ir, enlever le -r

finirfini
Pour la plupart des verbes en –re, enlever –re et 
remplacer avec -u

répond reu

Le chat a

J’ ai

Tu as



Utiliser les règles pour trouver le 
participe passé des verbes suivants :

é
manger
choisir

perdre

vendre

écouter

sauter

u

i

é

u
é
i
é
u



Excellent !!!!!!



Un peu plus de pratique

parler

chanter

marcherparlé

chanté

marché

blondir blondi

rendre rendu subir subi

vendre venduécouter écouté

noircirnoirci



Bon, c’est fini ... 

Fantastic !!!


